

# 内牧地域まちづくり協議会 会報

令和3年7月 発刊

## 「 蛍 の タ ベ 」 に 協 賛

主催・千年大志会 協賛・内牧地域まちづくり協議会

令和3年6月19日（土）午後2時から、高井生活改善センター前の矢谷川で、コロナ禍ではありましたが、感染対策をしっかり行き、来年に向けてのホタルの幼虫の放流のみを、千年大志会役員の皆さんと縮小して開催致しました。来年には光を放ちながら飛ぶホタルを見ることが出来るでしょう。

今年度放流した幼虫と幼虫の餌

ホタルの幼虫250匹

カワニナ1キロ（餌）



## 花の植栽活動

令和3年6月27日（日）、生活環境部会では、季節の花の植栽活動を行いました。

内牧地域にお住まいの皆さんや、この地域を訪れる方々に長い期間鑑賞してもらえるような花として、「マリーゴールド」を選びました。

当日、3密を避けることで、感染対策を万全にし、各地区の代表者に取りに来ていただき、合計480ポット、地域内へ配布しました。

それぞれの自治会では、プランターに植え付けた後、公民館の敷地内や歩道の脇などに置いて、多くの皆さんにご覧いただくこととしました。

★ 生活環境部会 部会長 飯阪傳次 ★



## 宇陀市役所へダリアの鉢植え寄贈

令和3年6月30日（水）協議会の全体事業として、当地域の特産ダリアの花を市役所に寄贈しました。市役所を訪れる方々に美しいダリアの花をお楽しみいただくとともに、内牧地域のPRをしています。

